

Имя, фамилия: _____

🔗 Use the instrumental to tell what these people will **become**. We need the **instrumental** in this “non-identity” situation.

- | | | |
|--|-------------|-------|
| 1. Тот, кто изучает психологию, станет... | психолог: | _____ |
| 2. Тот, кто изучает философию, станет... | философ: | _____ |
| 3. Тот, кто изучает медицину, станет... | врач: | _____ |
| 4. Тот, кто изучает право (law), станет... | юрист: | _____ |
| 5. Тот, кто изучает историю, станет... | историк: | _____ |
| 6. Тот, кто занимается спортом, может стать... | спортсмен: | _____ |
| 7. Тот, кто изучает журнализм, станет... | журналист: | _____ |
| 8. Тот, кто изучает пение (singing), станет... | певец* (m): | _____ |
| | певица (f): | _____ |
| 9. Тот, кто играет в футбол, может стать... | футболист: | _____ |
| 10. Тот, кто играет в хоккей, может стать... | хоккеист: | _____ |
| 11. Тот, кто изучает биологию, станет... | биолог: | _____ |

🔗 Use the instrumental to tell about “seeming,” “turning out to be,” “becoming,” etc. (that is, “non-identity” situations).

1. Сначала моя комната показалась большой, но она оказалась довольно _____ (маленький).
2. На первый взгляд, он может показаться _____ (странный), но на самом деле он хороший.
3. Сначала фильм мне показался _____ (интересный), но на самом деле он скучный.
4. Оказалось, что она очень веселая. Но сначала она казалась _____ (грустный).
5. Оказывается, что русский — ужасно трудный язык. А сначала он казался таким _____ (простой)!
6. Кажется, что он мало занимается. Но может быть он окажется _____ (хороший студент).
7. Кажется, что у неё нет таланта. Но кто знает! Она может стать _____ (актриса).

🔗 Give the Russian idiom of the “...and I” expressions, along with the verb form.

1. My sister and I went to the theater. She and I love opera.

2. My father and I were at the stadium. He and I love to watch soccer.

3. My neighbor and I were studying all evening. He and I study physics.

🔗 Кем ты хочешь стать после университета?

🔗 Ты хочешь стать известным (famous)? Или тебе всё равно (do you not care)?

🔗 Что ты любил(а) делать, когда ты был(а) маленьким / маленькой?

* watch the mobile vowel.